

Chapitre 3 - La vocation des leaders du réveil (Diapositives)

L'appel des Leaders du Réveil – Les leaders appelés par Dieu

Henry Reyenga

L'appel de Dieu est la fondation du leadership chrétien

Jérémie 1:4-5 La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots: Avant que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, je te connaissais, et avant que tu fusses sorti de son sein, je t'avais consacré, je t'avais établi prophète des nations."

L'EKKLESIA est dirigée par des leaders appelés par Dieu

Le mot français « Église » vient mot grec "EKKLESIA." Dans la forme grecque ancienne, le mot signifie : « appelé hors de. » Le mot dans son sens original implique l'idée des personnes appelées à répondre à un appel extérieur. Dans le Nouveau Testament, les appelés étaient des croyants qui avaient placé leur foi dans le Seigneur Jésus-Christ, le Messie (Jean 1:41) et le Seigneur de leur vie (I Corinthiens 1:2).

L'EKKLESIA est dirigée par des leaders appelés par Dieu

L'appel de Dieu implique une vie spirituelle profonde et une très grande responsabilité, malgré les limites humaines des appelés. Il faut que le leader appelé aie une vraie vie intime avec le Seigneur, c'est pourquoi l'ordination au saint devrait toujours se faire après prière et évaluation de la personne concernée.

L'EKKLESIA est dirigée par des leaders appelés par Dieu

La Bible nous avertit contre toute précipitation dans l'imposition des mains sur un leader chrétien sans au préalable avoir profondément évalué sa vie. 1 Timothée 5 : 22 affirme : « N'impose les mains à personne avec précipitation, et ne participe pas aux péchés d'autrui; toi-même, conserve-toi pur. »

Caractéristiques des leaders appelés

Une Vraie marche avec le Seigneur caractérise le leader appelé.

Les leaders chrétiens doivent vivre dans l'intimité avec le Seigneur. De leur intimité avec le Seigneur viendra la passion et l'urgence pour le salut et l'affermissement des âmes.

Caractéristiques des leaders appelés

Les Dons et Talents

« Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, pour le perfectionnement des saints en vue de l'œuvre du ministère et de l'édification du corps de Christ. » (Éphésiens 4 : 11-12)

Caractéristiques des leaders appelés

La passion des âmes

« Cependant, à certains égards, je vous ai écrit avec une sorte de hardiesse, comme pour réveiller vos souvenirs, à cause de la grâce que Dieu m'a faite d'être ministre de Jésus-Christ parmi les païens, m'acquittant du divin service de l'Évangile de Dieu, afin que les païens lui soient une offrande agréable, étant sanctifiée par l'Esprit-Saint. J'ai donc sujet de me glorifier en Jésus-Christ, pour ce qui regarde les choses de Dieu. Car je n'oserais mentionner aucune chose que Christ n'ait pas faite par moi pour amener les païens à l'obéissance, par la parole et par les actes, par la puissance des miracles et des prodiges, par la puissance de l'Esprit de Dieu, en sorte que, depuis Jérusalem et les pays voisins jusqu'en Illyrie, j'ai abondamment répandu l'Évangile de Christ. Et je me suis fait honneur d'annoncer l'Évangile là où Christ n'avait point été nommé, afin de ne pas bâtir sur le fondement d'autrui. » (Romains 15 : 15-20)

Un tempérament trempé

« Nous portons ce trésor dans des vases de terre, afin que cette grande puissance soit attribuée à Dieu, et non pas à nous. Nous sommes pressés de toute manière, mais non réduits à l'extrémité; dans la détresse, mais non dans le désespoir; persécutés, mais non abandonnés; abattus, mais non perdus; portant toujours avec nous dans notre corps la mort de Jésus, afin que la vie de Jésus soit aussi manifestée dans notre corps. » (2 Corinthiens 4 : 7-10)

L'humanité

« Soyez comme moi, car moi aussi je suis comme vous. Frères, je vous en supplie. Vous ne m'avez fait aucun tort. Vous savez que ce fut à cause d'une infirmité de la chair que je vous ai pour la première fois annoncé l'Évangile. Et mis à l'épreuve par ma chair, vous n'avez témoigné ni mépris ni dégoût; vous m'avez, au contraire, reçu comme un ange de Dieu, comme Jésus-Christ. » (Galates 4 : 12-14)

La stabilité émotionnelle et l'intégrité spirituelle

« Vous savez vous-mêmes comment il faut nous imiter, car nous n'avons pas vécu parmi vous dans le désordre. Nous n'avons mangé gratuitement le pain de personne; mais, dans le travail et dans la peine, nous avons été nuit et jour à l'œuvre, pour n'être à charge à aucun de vous. Ce n'est pas que nous n'en eussions le droit, mais nous avons voulu vous donner en nous-mêmes un modèle à imiter. Car, lorsque nous étions chez vous, nous vous disions expressément: Si quelqu'un ne veut pas travailler, qu'il ne mange pas non plus. » (2 Thessaloniens 3 : 10)

La confirmation des autres

« Vous savez qu'il a été mis à l'épreuve, en se consacrant au service de l'Évangile avec moi, comme un enfant avec son père. » (Philippiens 2 : 22)

L'évaluation des leaders à l'Institut des leaders chrétiens

Depuis la fondation de l'église, Dieu a toujours appelé des serviteurs et servantes pour l'édification du corps de Christ. L'Institut des leaders chrétiens aide les étudiants à évaluer la réalité de leur vocation. Les questions suivantes aideront l'étudiant et ses proches à identifier

les caractéristiques de l'appel divin dans la vie de celui-ci. Pour avoir une évaluation réaliste, il faut éviter d'associer des personnes négatives qui pourraient influencer le processus négativement. Au contraire, il faut demander aux proches de répondre aux questions suivantes avec objectivité.

L'évaluation des leaders à l'Institut des leaders chrétiens

L'évaluation personnelle et l'évaluation des autres.

Questions à se poser et à poser aux autres sur soi.